



校訓

強い心 強い体

玉造中学校だより 12月号
令和6年12月13日 発行

在籍：1年生：70名 2年生：74名 3年生：81名 計225名

みんなでつくり上げることの素晴らしさ

11月2日（土）に実施した「かすみ祭」、今年度も合唱コンクールを中心に生徒の発表を行い、たくさんの方々においでいただきました。

この日を目指して各学級で練習を重ねてきた合唱は、聴く者の心をゆさぶる素晴らしいものでした。1年生は、初めての合唱コンクールということもあり、緊張感に包まれながらも、中学生らしい凛々しい姿を見せてくれました。2年生は、ハーモニーの美しい一体感のある合唱でした。最後のコンクールとなった3年生は、美しさと迫力、思いのこもった歌声を披露してくれました。この日もまた、精一杯頑張った生徒たちに「本物の感動」が残ったことでしょうか。みんなでつくり上げることの素晴らしさをあらためて感じる事ができた1日でした。

雨の中、ボランティアにご協力いただいた保護者の皆様の支えにより開催できました。あらためて感謝申し上げます。

また、11月15日（金）に、3年生と吹奏楽部は、市音楽会で合唱と演奏を披露しました。ホールで響き渡る歌声と演奏は、また格別でした。

11月2日【かすみ祭】

15日【市音楽祭】



教育目標「自立貢献」に向かって

11月17日（日）に、本校を会場とした「科学の祭典鹿行地区大会」が開催されました。当日は、各地から1,600人の来場者があり、20を超えるブースで様々な科学の体験やサイエンスショーが行われました。

1年生と2年生が、ボランティアとして、会場準備・片付け、受付・案内、ブースの手伝いなどを行いました。今回の運営に関わった方々からは、「お願いした以上のことを進んでやってくれた」と感謝の言葉をたくさんいただきました。自ら考え判断し、誰かのために貢献しようとする生徒達は、玉造中の誇りです。

11月17日【科学の祭典鹿行地区大会】



学校も模様替え

校内様々な場所に、生徒が作ってくれた飾り付けが掲示されています。学校も模様替えです。



